

Communiqué pour les médias

18 janvier 2011

Visite de Corina Casanova, chancelière de la Confédération

(IVS).- Une délégation du Conseil d'Etat valaisan, emmenée par son président Jean-Michel Cina, a reçu mardi à Sion Corina Casanova, chancelière de la Confédération. Les deux parties ont procédé à un échange centré sur la gouvernance fédérale et cantonale. Les principaux thèmes abordés concernaient la gestion des séances des Exécutifs, la communication et l'information ainsi que la coordination entre les Départements.

Les conseillers d'Etat Jacques Melly et Claude Roch, le chancelier Philipp Spoerri et la vice-chancelière Monique Albrecht ont participé à cette rencontre. La chancelière de la Confédération était de son côté accompagnée du vice-chancelier et porte parole du Conseil fédéral André Simonazzi ainsi que de Claude Gerbex, porte-parole de la chancellerie fédérale.

Note aux rédactions

***Photo à disposition sur le portail cantonal sous la rubrique habituelle
Personne de contact : Jean-Michel Cina, président du Conseil d'Etat
027 606 23 00***

